

Le nouveau vaccin cubain contre l'hépatite B est évalué dans 8 pays asiatiques



La Havane, 17 août (RHC).- 8 pays asiatiques évaluent la sécurité et l'efficacité du nouveau vaccin contre l'hépatite B, HeberNasvac, dans le cadre d'un accord de coopération avec la compagnie française Abivax.

Il s'agit de l'Australie, de la Nouvelle Zélande, de Singapour, de la Corée du Sud, de Taiwan, de Hong Kong, des Philippines et de la Thaïlande, les pays de cette région du monde les plus affectés par le virus qui provoque chaque année la mort de près d'un million de personnes.

Des autorités du Centre Cubain d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, qui a mis au point le vaccin, ont expliqué que les tests cliniques sont faits dans 50 centres de santé sur environ 230 patients.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65991-le-nouveau-vaccin-cubain-contre-lhepatite-b-est-evalue-dans-8-pays-asiatiques>



Radio Habana Cuba